

Mujeres hartas de las cochinas



Con carteles dejaron en claro que no están dispuestas a seguir aguantando el acoso. FOTOS RAFAEL MURILLO

◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

“Queremos caminar libres por las calles sin escuchar sus cochinas”, se leía en un cartel que un grupo de muchachas hizo antes de la marcha que se realizó ayer en San José en contra del acoso en las calles.

Personas que salían de trabajar aprovecharon para quedarse en la marcha, que se realizó ya entrada la noche. Y eso cayó bien porque la idea era que fuera mucha gente.

El Inamu organizó la caminata con el objetivo de celebrar el Día Internacional de la Mujer.

Pero quisieron hacerlo con un mensaje de protesta ante tantos casos de mujeres acosadas, como el que denunció Gerardo Cruz y el la que, supuestamente, perdió a su bebé a causa de los golpes de un hombre que se enojó cuando ella lo encaró por las cercanías del hospital Calderón Guardia.

Con el lema “Las calles también



Las mujeres piden que las respeten en las calles y en todo lado.

son nuestras” cientos de mujeres y unos cuantos hombres caminaron desde el costado sur del Banco Central por la avenida Central hasta llegar a la plaza de la Cultura.

El viceministro de Juventud, José Ricardo Sánchez, en pleno Día Internacional de la Mujer, metió las patas al excluir de una lista de mujeres pioneras, según el campo, a la primera presidenta de Costa Rica Laura Chinchilla. La publicación la hizo en su cuenta personal de Twitter con unos gráficos muy corrongos pero en los que era evidente que faltaba la presi. La publicación también excluyó a Rosemary Karpinsky, primera presidenta de la Asamblea Legislativa. Fue a las 10:17 a. m. que publicó en su cuenta que no pretendía excluir a Chinchilla y 16 minutos después subió un gráfico con la corrección.